

POR COMPRAS DE ÚLTIMA HORA

# La fiebre navideña se apodera de La Serena y Coquimbo

ROMINA ONEL

La Serena

La Navidad está a la vuelta de la esquina y aún hay muchas personas comprando regalos en el centro de La Serena y Coquimbo, además de otros espacios comerciales, como la ya tradicional Pampilla Navideña, que este año contó con más de 900 emprendedores locales, además de shows gratuitos.

Al ser consultado respecto a las ventas en este espacio, Jorge Suazo, vendedor del emprendimiento de juguetes "Donde la Mamú", el que lleva dos años instalándose en la Pampilla Navideña, sostuvo que "generalmente los inicios son lentos, pero este año ha estado mucho más movido, ha venido bastante gente, yo creo que aprovechando los buses red que ahora pasan por acá afuera".

Suazo también destacó que "el 23 y 24 son los días que más se vende, sobre todo el 23 en la noche porque el 24 se desarma temprano, pero en la mañana igual llegan los últimos rezagados a comprar, igual ahí aprovechamos de hacer ofertas".

Una de las personas que suele ir a comprar a la Pampilla Navideña, Aurora Duran, señaló que "vine a comprar los regalos para mis nietos, porque acá es más conveniente y hay ropa buena. Me faltan 10 regalos, ando buscando juguetes para el más chico y trajes de baño para los otros".

Mientras que Mauricio Muñoz, quien también ha venido varias veces a la Pampilla Navideña, manifestó que "aunque no necesariamente vengo a comprar regalos, si vengo a ver, porque venden de todo y es más barato que el comercio establecido".

Por su parte, Ramón Rivera, quien vino por primera vez a esta fiesta del comercio, aseguró que "no hemos comprado nada aún, quisimos esperar hasta venir aquí y hemos encontrado cosas convenientes, además nos gustó el orden. Es un buen espacio y con ofertas".

## FUROR TOTAL

Pese a que había una gran cantidad de transeúntes en La Pampilla navideña, el centro de Coquimbo no fue ajeno a la vorágine de compras, así al menos lo describió Kattalina Ascencio, quien lleva varios años trabajando de empaquetadora de regalos, dos de ellos en la tienda Maicao de calle Aldunate.

"Nosotras siempre nos ponemos



Muchos compradores de La Serena y Coquimbo esperan hasta el último momento para adquirir sus regalos de Navidad.

CRISTIAN SILVA

**Se ha observado un notable aumento en la afluencia de público en la Pampilla Navideña y en el comercio de Coquimbo y La Serena, llenándose de compradores en busca de ofertas y regalos.**

antes de la quincena y aunque entre el 15 y el 20 hay un peak de ventas, los días 23 y 24 es furor total", afirmó Ascencio.

La joven también dijo que "este año hay mucho más movimiento, aunque la gente anda un poco alterada, porque está full el tema de los robos".

## BALANCE POSITIVO

Con respecto a las compras de última hora, el Presidente de la Cámara de Comercio de La Serena, Carlos Orrego, indicó que "hemos visto bastante flujo de gente en el centro de La Serena, aparte está agradable porque las autoridades han abordado con seriedad el mantener las áreas despejadas para el libre desplazamiento de los peatones y eso ayuda a las ventas".

Ahondando en esto, Orrego explicó que "aunque la condición económica

no ha sido muy favorable durante el año, los vecinos de La Serena hacen el esfuerzo de regalar a la gente querida, por lo tanto tenemos un balance positivo, yo creo que debe estar en torno al 5 o 10% sobre el año pasado, a lo que va de la fecha".

"Faltan el 23 y 24, que son importantes, porque como buen chileno salimos a comprar a última hora, lo bueno es que están las condiciones para que todo esto vaya de la mejor manera en este polo comercial que es tan diverso", adelantó el dirigente.

## FILAS INTERMINABLES

El equipo del diario El Día conversó con algunos transeúntes del centro de La Serena, para saber los pormenores de sus compras navideñas.

En relación a esto, Yesenia Rivera relató que "ya compré todos mis regalos. Esperé hasta el fin de semana porque no tenía plata, igual los precios han estado más accesibles que el año pasado".

Rivera también recalzó que compró el grueso de sus presentes en el centro de La Serena, ya que según ella "es más fácil en los persas y la calidad es mejor, además en los centros comerciales tienen muy pocas cajas para pagar y las filas son interminables, pero la verdad es que hay gente comprando en todos lados".

Por su parte, Consuelo Ramírez quien

“

**El 23 y 24 son los días que más se vende, sobre todo el 23 en la noche porque el 24 se desarma temprano, pero en la mañana igual llegan los últimos rezagados a comprar, igual ahí aprovechamos de hacer ofertas"**

**JORGE SUAZO**

VENDEDOR DE JUGUETES EN LA PAMPILLA NAVIDEÑA

también es de La Serena, recalzó que "tengo varios de mis regalos comprados, pero vine por algo puntual y para acompañar a mi abuela".

"Esperé hasta el fin de semana, porque trabajo todos los días, entro temprano y salgo tarde, entonces es imposible venir antes. Igual anda mucha gente y los precios cada vez suman un poco más", añadió la mujer.